

**Antrag Nr. 08-O-26-0032**  
**FWG-Fraktion**

---

**Betreff:**

Planungen östliche Hauptstraße (FWG)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Planungen vorzustellen, wie nach der unmittelbar anstehenden Baumaßnahmen im Netzbereich durch die Mainzer Stadtwerke die östliche Hauptstraße in Mainz-Kostheim gestaltet werden soll.

Der Fahrbahnbelag der östlichen Hauptstraße ist seit Jahren in einem erbarmungswürdigen Zustand. Es wurde immer wieder zugesagt, daß mit der anstehenden Netz-Baumaßnahme eine Neugestaltung dieses Abschnitts realisiert werden kann. Wie die Neugestaltung aussehen kann, wurde dem Tiefbauamt von der FWG bereits detailliert vorgestellt.

Mainz-Kostheim, 10.03.2008

Erich Burkl